

Medallas y condecoraciones del Imperio

Autor AGRAMAR
viernes, 09 de octubre de 2009

El Imperio ofrece muchas medallas, honores, premios y elogios, que son concedidos a las tropas y sus oficiales por sus méritos. Cada una de estas condecoraciones es formada (por regla general) por una medalla metálica y la cinta de acompañamiento. Cualquier mérito puede ser recibido más que una vez, siendo cada vez que después se reciba colocada sobre la cinta un afiler o "pin" en forma de relámpago hasta la quinta vez que es concedida, ya que es el número de veces oficialmente puede ser recibida una medalla, monte tras el cual se recibe un águila sobre la cinta. Además cada agencia imperial tiene sus propias medallas únicas, concedidas a su discreción que también están incluidas en este artículo.

MERITOS GENERALES

Se conceden estas condecoraciones a todo el personal Imperial a excepción de la Inquisición que usan su propio sistema único. Los honores siguientes son catalogados del más bajo a lo más alto en eminencia.

Medalla del Administratum

Esta medalla se entrega a aquellos soldados que han luchado para proteger el personal o las propiedades que pertenecen al Administratum.

Cruz de sangre

Se concede la Cruz de sangre, a menudo, a los médicos para honrar su valor bajo el fuego enemigo. Los que lo reciben a menudo son vistos por los soldados como auténticos seguros de vida y saben que no dejarán heridos en medio del fuego enemigo.

El Cráneo Triple

Conceden esta medalla a los que fueron heridos gravemente en acción, pero todavía siguieron luchando, independientemente de las heridas recibidas. Es considerado inferior al Cráneo de oro, que es entregado póstumamente a los que caen tras luchar al estar gravemente heridos, aunque indudablemente los receptores lo vean un poco más favorablemente... Un regimiento ha de sufrir bajas del 66% o más para recibir una de estas dos medallas, de una forma u otra..

Orden de la Tormenta

Una credencial de campaña concedida a los soldados que han sido heridos de forma heroica en la batalla durante una campaña y han vuelto a sus unidades.

Orden del Ala Escarlata*

Una medalla menor del mismo grupo que la Orden de la Garra del Águila, el Ala Escarlata significa que el portador ha sido herido en acción, pero sobrevivido a una batalla en la cual él ha participado de alguna manera en un asalto directo. Las heridas en tales acciones son banales, sin embargo, las tropas se refieren a esta medalla como "la adquisición de sus alas".

*En algunos libros sale esta medalla como el Craneo de oro

Cráneo de rubíes

Conceden esta medalla a los que arriesgaron la vida "para asegurar la santidad de la sangre vital de otros en la batalla". Los portadores de esta medalla son respetados por su devoción desinteresada así como por funcionar bajo situaciones peligrosas y extremas.

Estrella de Victoria

Una medalla es comúnmente concedida, y denota satisfactoriamente la toma de la lucha contra el enemigo con valor y audacia y su total eliminación en el Nombre del Emperador. Los oficiales reciben una de oro puro.

Hay diferentes variantes como la Estrella de Medusa, que marcaba el servicio en esta campaña.

El Cráneo Carmesí *

El más comúnmente llevado por el personal del *Officio Medicae*. Dan al Cráneo Carmesí a los guerreros que, mientras están directamente implicados en una situación de combate, satisfactoriamente han administrado primeros auxilios al personal herido. Médicos veteranos de campaña nunca son vistos sin esta medalla, sin embargo no es raro para soldados en particular valerosos ganar una por salvar las vidas de compañeros heridos. Los oficiales reciben una de oro puro.

*En otros libros aparece esta medalla como la Cruz de Armagedon, como recompensa a los que sirvieron con honores en la 3ª guerra.

Orden de la Garra del Águila

Concedido a los guerreros que han luchado en zonas peligrosas de combate y ha triunfado. Sólo dan a esta medalla a los que han resultado victoriosos, y denota la dedicación considerable y la devoción al servicio.

Valoris Imperator

Conceden el *Valoris Imperator* sólo a los soldados que han servido durante períodos muy grandes al Imperio. Técnicamente lo conceden en reconocimiento al largo servicio, pero de hecho a menudo la conceden póstumamente a los veteranos que han muerto en circunstancias en particular....muy desagradables.

Caballero de Malton

O Cruz de Caballero. Medalla y título honorífico concedido a los soldados que participaron en 30 o más días consecutivos de combate activo.

Laureado de Malton

(o de Medusa).

Este Laureado indica a un guerrero que con eficacia ha "ganado sus laureles". Los actos de valor que conduce a la gran victoria son reconocidos con el Laureado de Malton.

Mérito de Terra

Conceden el Mérito de Terra a los soldados que voluntariamente han aplazado su propia demobilización. Un premio agrí dulce, ya que el Mérito de Terra significa que requerirán que el portador sirva mucho más de lo esperado. Sin embargo, esto es un signo conocido de lealtad firme hacia el Trono Dorado.

Águila Ordinaria

Concedida al personal Imperial militar por los actos de valor más allá del deber (pero no considerados extraordinarios). Una broma común entre los portadores de la medalla es que ellos " aburren a los héroes. " Sin embargo, los que poseen el Águila Ordinaria son muy por su significado como un símbolo de coraje.

Aquila de acero

Es una de las medallas más prestigiosas concedidas pl. A menudo llamada "del lunático " se la conceden a los guerreros que, ante un gran peligro personal, han triunfado sobre el enemigo y ha vuelto en una condición apta para el deber activo. Este premio nunca es dado sin una causa buena, y sólo las hazañas más espectacularmente violentas e impresionantes de valor personal lo reciben.

MERITOS ESPECIALES

Conceden estas medallas a discreción del oficial autorizó. Son considerados más prestigiosas que las anteriores, pero no tanto como las de Mando.

Coronas de Bronce, Plata y Oro

Conceden la Corona de bronce al final de una operación al soldado más valioso durante el curso de la operación, tanto en términos de participación como servicios dados al Imperio, la condecoración más comúnmente vista para el valor ejemplar en el combate.

La Corona de plata es más prestigiosa que la Corona de bronce. Los oficiales al mando conceden esto a los soldados más capaces, honorables, y valerosos bajo su mando.

La Corona de oro es un elogio especial, sumamente prestigiosa y pensada para dar la misma clase de prestigio que el codiciado Mérito de los Altos Lores. Conceden este mérito a discreción del Lord General Militar.

MERITOS DE MANDO

A discreción del mando, se conceden estas ventajas (a diferencia de las anteriores) y son consideradas la más prestigiosas de todas

Medalla del A. Explorador

Conceden la Medalla del A.Explorator en reconocimiento a la participación en expediciones especiales aprobadas por el Alto Mando. Estas expediciones son, a menudo, asignaciones especiales vitales para el éxito del Imperio.

Cinta Intrínseca

Conceden la Cinta Intrínseca a unidades más bien que a individuos. Le dan sólo a las escuadras que han resultado ser el eje para un frente de batalla victorioso, convirtiendo una derrota en una victoria por su determinación sola. A pesar de su bajo valor material, la Cinta Intrínseca, se dice, forja una gran obligación entre los miembros de un pelotón y asegura que ellos van unidos a la batalla. En la práctica, por lo general conceden la Cinta sólo a un puñado de individuos, que son los sobrevivientes andrajosos y desesperados de batallas horribles que ellos preferirían olvidar.

El Cráneo Alado *

El Cráneo Alado es una credencial tradicional de origen antiguo. Por lo general es mostrado sobre el hombro acorazado de los guardias y más comúnmente se concede por el mando inspirador que conduce a la victoria honrada.

*En otros libros esta medalla aparece como el Honorífica Mundanus, concedida a personal de apoyo como psíquicos y comisarios, y en general a los que han ido al combate por encima de la llamada del deber para realizar un acto de bondad, valor o sacrificio al cual otros ciudadanos deberían aspirar.

Mérito de los Altos Lores

Serle a uno concedido un Mérito de los Altos Lores es un honor raro, concedido sobretodo a comandantes - aquellos cuyo valor es tal que su nombre ha sido mencionado en la Cámara de los Altos Lores. Esto es apodado " la espada de doble filo" ya que esto inevitablemente quiere decir que al individuo que lo recibe será puesto bajo el escrutinio particular de sus superiores desde ese momento. Él puede esperar ser asignado por superiores celosos a los frentes de batalla más horrosos para poner su sabiduría y coraje al límite.

OTRAS

Aquí presentamos otras condecoraciones, legendarias, raras pero por ello no menos deseadas.

La Espada negra

De las pocas medallas astartes como tales. Es concedido sólo a los que han servido valientemente como el Campeón del Emperador durante una operación especialmente peligrosa. Este mérito es un signo claro de estar en la presencia de un guerrero realmente formidable, respetado, y devoto en extremo.

Sello de Pureza

El Sello de Pureza es otorgado con frecuencia a los guerreros que se muestran "moralmente puros" por sus palabras y acciones. También, antes de una campaña, los sacerdotes marcan algunos sellos con oraciones. Cada sello tiene una bendición o invocación diferente de uno de los sacerdotes.

Estrella de Cadia

La Estrella de Cadia es la medalla de campaña concedida en todos los rangos en servicio activo en la defensa de Cadia durante la 13ª Cruzada Negra. Los oficiales reciben medallas de oro mientras que las tropas no comisionadas reciben de plata. Todas las unidades de Guardia Imperial que sirvieron en la Puerta de Cadia son elegibles - no esta limitada a tropas de Choque de Cadia.

Honorifica Imperialis

El Honorifica Imperialis es uno de los honores más altos que pueden ser ganados por cualquier soldado de la Guardia Imperial. El portador del Honorifica Imperialis es un héroe genuino del Imperio y disfrutará de los respetos más altos de sus compañeros y superiores.

Cruz Machariana

Conceden la Cruz Machariana sólo a los oficiales de la Guardia Imperial por sus tácticas innovadoras en el campo de Batalla.

Medallon Carmesi

Se concede a los soldados que han sufrido heridas y padecimientos horribles pero nunca han perdido la fe en el Emperador.

Orden de Ollanius Pius

Ollanius Pius era un soldado solitario que se enfrento cara a cara a Horus, sacrificando su vida por el Emperador cuando este lucho contra Horu en la parte final del Asedio a Terra. Su imagen es por lo general colocada sobre banderas de la Guardia Imperiales, y esta medalla es uno de los honores más altos que un hombre mortal puede ganar en el servicio del Imperio.

Estrella de Terra

La Estrella de Terra es el premio militar más alto conferido por el Imperio. Lo conceden por la valentía visible y la intrepidez ,arriesgando la vida más allá de la llamada de deber mientras realizaba una acción contra cualquier enemigo del Imperio, en especial uno muy peligroso, sin importar si era xenos, rebeldes o peor. A causa de la naturaleza de sus criterios, a menudo conceden la medalla póstumamente.

Sacado de Lexicanum(uk,ger), Urban Dead, Taran(fr), la novela Rogue Star y con la colaboracion de la web del 18th Lyubov Rifles(isr). Traducido y adaptado por Me